

Liebe Herzogenratherinnen
und Herzogenrather,



viele Plakate und noch mehr Prospekte prasseln in diesen Tagen auf Sie ein - um Ihre Stimme wird geworben. Warum also gerade der FDP die Stimme geben? Mein Vorschlag ist es, dass Sie sich ansehen, was wir vor Ort, in Herzogenrath schon geleistet haben und was wir hier verbessern möchten. Sie wählen letztlich den Menschen, der das Beste für Sie und Herzogenrath erreicht.

Herzogenrath ist ein wunderbarer Stadtteil. Wir möchten Herzogenrath noch lebenswerter machen und präsentieren Ihnen in diesem Flyer unsere Ideen.

Ich bin zutiefst davon überzeugt, dass wir gemeinsam viel erreichen können. Dazu möchte ich sofort nach der Wahl eine jährliche Stadtteilkonferenz für Herzogenrath durchführen, um mit Ihnen die nächsten Schritte zu besprechen.

Gerne stehe ich Ihnen für Fragen
und Ihre Ideen zur Verfügung!

Ihr

Björn Bock
Bürgermeisterkandidat

Nicht mit uns!
Nicht im Dreiländereck!
Kein belgisches Atommüllendlager
in unserer Nähe!



KANDIDATEN



Brigitte Rülend, WB 7



Kerstin Artl, WB 8



Thomas Dautenberg, WB 9



David Engel, WB 10



Christoph Postzen, WB 11



Christian Temming, WB 12



Dirk Nocke, WB 13

Persönliche Vorstellung (Video) und
weitere Informationen online
www.fdp-herzogenrath.de



Freie
Demokraten
FDP



FDPHerzogenrath



@FDPHerzogenrath



info@fdp-herzogenrath.de

Freie Demokraten

FDP



WIR
HERZOGENRATH

IDEEN FÜR GANZ HERZOGENRATH



Wir setzen uns für ein grünes Stadtbild ein und den Schutz der Natur. Wir setzen auf eine nachhaltige Energiegewinnung. Unser Ziel ist es, dass in der nahen Zukunft 100% des Energieverbrauchs in Herzogenrath aus erneuerbaren Energien stammt. Uns ist die Natur wichtig.



Bisher konnten wir durchsetzen, dass die ersten 30 Minuten Parken in Herzogenrath ab diesem Monat kostenfrei sind! Unser nächstes Ziel ist es, schnellstmöglich sämtliche Parkgebühren durch die Nutzung von Parkscheiben zu ersetzen. Denn wir möchten, dass lokales Einkaufen nicht mit Parkgebühren bestraft wird.



Wir möchten, dass im gesamten Stadtgebiet mehr Angebote für Senioren geschaffen werden. Dazu soll beispielsweise die Quartiersarbeit in jedem Stadtteil deutlich gestärkt werden. Uns sind die Senioren wichtig.



Wir werden die Stadt sicher und gut durch die Corona-Krise führen. Wir setzen auf mehr Informationen und eine bessere Vorbereitung.



Die Sauberkeit in der Stadt ist uns wichtig, wilder Müll und ungepflegte Grünbereiche sollen durch mehr Mitarbeiter der Vergewenheit angehören.



Bürgersteige, Radwege und Straßen reparieren!
Hier ist viel zu tun.

So wie die FDP vor 6 Jahren vorgeschlagen hat, sind die ersten großen Schritte gemacht worden. Wichtig ist es jetzt den Schwung zu nutzen. Schaffung eines Ärztehauses mit den fehlenden Ärzten, zb. auf dem Postareal, Verlagerung des Ordnungsamts und des Bürgerbüros ins Bockreiterzentrum, Belebung der Innenstadt mit regelmäßigen Kulturveranstaltungen in kurzen Abständen, Schaffung zusätzlicher Parkplätze für Autos, Fahrräder und moderne Fahrzeuge.

Zentrum Herzogenrath, - hier wird das historische Zentrum in neuem Glanz erstrahlen!



Dazu stellen wir uns vor, dass die Wege vernünftig gemacht werden, die Wegränder gepflegt, Blumenbeete angelegt, Sitz- und Rastgelegheiten geschaffen, nutzbare Kähne auf dem Kahnweiher kommen, schöne Spielflächen für Kinder geschaffen werden, barrierefreie Nutzung möglich ist. Das immer in hoher Qualität - hier wird es so richtig schön.

Das Broichbachtal mit den Seen, hier entsteht die Naherholungszone am Zentrum!

IDEEN FÜR HERZOGENRATH - MITTE



Wir möchten die besten und saubersten Spielplätze in der Region schaffen.



Beste Schulen und Kindergärten für Herzogenrath Dies ist wichtig für die Zukunft unserer Kinder. Investitionen in Schulen und Kindergärten haben für uns oberste Priorität.



Mehr Angebote und Treffpunktplätze für Jugendliche schaffen.



Bezahlbaren und modernen, barrierefreien Wohnraum im Zentrum schaffen.



Unser Wahrzeichen, die Burg, in Stand halten und mit kulturellem Leben füllen.



Die Plätze in Herzogenrath mit mehr Kultur beleben. Mit bspw. kleinen Live-Konzerten im Sommer alle 14 Tage auf dem Ferdinand-Schmetz-Platz.

WIR  HERZOGENRATH